



## GLÜCKWUNSCH SELINA

Zur bestandenen D2-Prüfung dürfen wir Selina Haberbosch herzlich gratulieren. Sie hat den Lehrgang mit Bravour abgeschlossen – Klasse gemacht.

## KARTENVORVERKAUF

Eintrittskarten für den Oberkrainer-Abend am 19. Oktober 2024 können Sie bei jedem Musiker, im Autohaus Braun und Maurer oder aber an folgenden Terminen erwerben.

**Donnerstag, 10. Oktober**  
um 18.30 - 20.00 Uhr in der Molke

**Samstag & Sonntag, 12. - 13. Oktober**  
Metzelsuppe im Sportheim in Kirchen



*Die Goldrieder  
aus Cottival*

## TERMINE

**26. Oktober 2024**  
Alteisensammlung in Kirchen und Teilorte

**15. Dezember 2024**  
Winterserenade am Gasthof-Hotel zum Hirsch in Kirchen

**24. Dezember 2024**  
Einstimmen auf Weihnachten in Schlechtenfeld



## AUSFLUG FÜR UNSEREN VORSTAND FRANK

Einer, der immer alles im Blick hat, wohl überlegt und für alle passend entscheidet und als Ansprechperson in allen Belangen für jeden von uns Musikanten da ist und trotz all der Aufgaben immer einen lockeren Spruch parat hat. **Das ist unser Frank – Vorstand seit 18 Jahren.**



Um auch ihm einmal Danke zu sagen, luden wir Frank zu einer „Fahrt ins Blaue“ ein. Die Abordnung, bestehend aus dem Ausschuss und ehemaligen Ausschussmitgliedern, startete am Samstag, 7. September mit dem Zug und Frühstück im Gepäck in Richtung Bodensee. Ab Hagnau wanderten wir, den Höhenweg entlang, nach Meersburg zum Weinfest. Dort verbrachten wir den ganzen Tag bei schönstem Wetter, guter Musik und bestem Wein. Abends ließen wir den Tag auf der Kirbe ausklingen.



## MUSIKKAPELLE

### Rückblick Wertungsspiel

Am 23. Juni waren wir in Seißen beim Kreismusikfest zu Gast und stellten uns der Marschmusikbewertung. Die drei Juroren bewerteten uns mit dem Prädikat „hervorragend“ und mit einer grandiosen Punktzahl und Bestnote von 96,0 Punkten. Auf diesem Wege bedanken wir uns bei den zahlreichen Zuschauern und unseren Kirchener Fans, die uns kräftig angefeuert haben.

Der Erfolg wurde bei der anschließenden Party ordentlich gefeiert.



### Rückblick Sommerauftritte 2024

Neben den Auftritten bei unseren Musikfreunden in Obermarchtal beim Festumzug, dem Gartenfest des Bergemer Musikvereins oder der Abendunterhaltung bei der Dorfhockete in Unterstadtion, organisierten wir auch zwei Veranstaltungen in Kirchen.

Gemeinsam mit dem Gasthof-Hotel zum Hirsch hieß es am 30. Mai „Grill trifft Musik“. Auf Hirschwirts Terrasse

ließen wir uns, trotz leichtem Regen, das fantastische Grillbuffet und die erfrischenden Cocktails in lockerer Atmosphäre schmecken. Auch der Feierabend-Hock am 14. Juni war wieder einmal sehr gut besucht. Nach dem musikalischen Teil feuerten wir unsere Nationalmannschaft beim Public Viewing an. Bei überragender Stimmung feierten wir den Sieg gegen Schottland bis spät in die Nacht.

## Musikerhochzeiten

Im Sommer konnten wir zwei Musikerinnen zur Hochzeit beglückwünschen. Am 29. Juli heiratete Lena ihren Daniel. Das Posaunenregister überraschte das Brautpaar vor dem Standesamt in Laupheim mit einem Spalier.

Lena und Daniel  
Moosbrugger



Auch Steffi und Thomas haben sich das JA-Wort am 14. September im Standesamt in Laupheim gegeben. Den Sektempfang umrahmten wir musikalisch gemeinsam mit dem Musikverein Rißtaler Untersulmetingen.



Steffi und Thomas  
Störferle

## JUGENDKAPELLE

### So gehts weiter ...

Mitte Juni haben wir uns dazu entschlossen, gemeinsam mit den Jungmusikanten des Musikvereins Mündingen e.V. eine Gemeinschaftsjugendkapelle zu gründen. Musizieren macht vor allem mit viel Abwechslung, gut besetzten Stimmen und ein bisschen Lautstärke Spaß. Beide Musikvereine ergänzen sich nun prima und wir sind froh, dass unsere Jungmusikanten und ihre Eltern, die Änderung so toll aufgenommen haben – auch wenn es ab und zu Mehraufwand bedeutet. Wir freuen uns jetzt schon, auf die ersten Auftritte unserer Gemeinschaftsjugendkapelle.

Die musikalische Leitung der Gemeinschaftsjugendkapelle hat Oliver Knupfer übernommen. Er spielt im Musikverein Mündingen und hat bisher auch die Jugendkapelle Mündingen dirigiert.